



## 体育祭へ向けて

春の心地よい暖かさから、初夏の日差しを感じるようになりました。徐々に熱気を帯びてくる気候につられるように、体育祭へ向けた活動も活気を増してきています。限られた環境と時間の中で、少しでも良いものを披露したいと、子どもたちは毎日の練習を一生懸命頑張っています。

特に9年生は、応援やダンスのリーダーとして、全校児童生徒をまとめ、引っ張っていきけるよう、授業の時間だけでなく、放課後や休みの日を使って練習をしたり、打ち合わせをしたりと奮闘しています。誰しもが初めからリーダーであるわけではありません。活動の中で、課題を乗り越えたり、周りと協力しながら、支えられたりしながら、リーダーになっていくのでしょう。

1～9年生それぞれが、この体育祭を通して、体力的にはもとより、主体性や表現力、協調性、粘り強さなど、日々の授業だけでは身につけられない力をつけてほしいと思っています。

保護者の皆様にも、体育祭へ向けて多大なご協力をいただいていることと存じます。ますます暑くなっていくことが予想されます。こまめに水分補給をするように促しています。水分補給が十分にできるように、ご準備をよろしくお願いいたします。



朝学活の短い時間も使って、後期課程の生徒が、前期の児童と応援の練習をしています。

## 想青集会にて

〈表彰〉

ばらバスデザイン画コンクール

入賞 8年 岡田友里さん 檀浦瑠果さん 村上小羽音さん  
9年 金高由奈さん 佐藤羽菜さん 森岡玲凧さん

日本英語検定協会

満点賞 8年 江林宏人さん 吉山優菜さん

17日(金)、想青集会を行いました。集会では表彰を行ったのち、学級委員会が授業や服装について全体へ呼びかけを行いました。今回目を引いたのは、その発表方法。プロジェクターを使いながら、どうすれば1～9年生みんなが興味をもって聞いてくれるかを考え、創意工夫を凝らしたものでした。人前で発表するのは誰もが緊張します。その中で、ひとつ殻を破った瞬間。これからの想青会の活動も楽しみです。

## 道徳参観日

来る23日(木)、道徳参観日と学級懇談会を行います。

授業：13時40分～14時25分(後期は30分まで)  
学級懇談：14時40分～16時00分  
バス：15時00分発

多くの保護者の皆さんに、子どもたちの授業の様子を見ていただきたいと思います。ぜひご参観ください。今回は道徳の授業ですので、お子さんと授業の内容についてご家庭でも話していただけたら、また深く考えるきっかけにもなるかと思えます。当日は、どうぞよろしくお願いいたします。

## 欠席・遅刻・早退の連絡について

欠席・遅刻等の連絡をGoogleのフォームで連絡をお願いします。欠席等の連絡をする場合は、8:15までに必要事項を記入し、お知らせください。8:15以降は、学校へ電話で連絡をしてください。



QRコードを読み取り入力してください